

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 7. Juni 2022

Gemeinde Mainhausen stattet Liegenschaften mit Defibrillatoren aus

Die Gemeindeverwaltung Mainhausen hat für ihre beiden Bürgerhäuser und die gemeindeeigenen Sporthallen Defibrillatoren angeschafft. Beim Defibrillator handelt es sich um ein medizinisches Gerät, das durch gezielte Stromstöße den aus dem Takt geratenen Herzrhythmus normalisieren kann.



Die automatisierten externen Defibrillatoren (AED) verfügen über eine Sprachansage, die automatisch gestartet wird, und darüber hinaus über ein farbiges Display, das die Helfer Schritt für Schritt durch die Maßnahmen der ersten Hilfe führt. Ebenso geben die AED ein Feedback zu den eingeleiteten Maßnahmen und sorgen so für die richtige Geschwindigkeit und Drucktiefe bei einer eingeleiteten Reanimation. Mit den Geräten, die so entwickelt sind, dass sie auch von Laien bedient werden können, wird die Unterstützung zur unkomplizierten Hilfe geschaffen, bis der Rettungsdienst eintrifft. Entsprechende grüne Schilder, die ein Herz mit einem Blitz zeigen (weltweit geltendes Piktogramm) wurden sichtbar in den Gebäuden angebracht. Den Geräten sind zwei verschiedene und deutlich gekennzeichnete Elektroden beigegefügt, somit können diese sowohl für Kinder als auch Erwachsene eingesetzt werden.

Die Gemeinde hat ca. 7.000 Euro für die Anschaffung der Defibrillatoren investiert. Alle Geräte sind alarmgesichert in Wandkästen verstaut und damit vor Diebstahl geschützt.

Mainhausen wird mit den Geräten in das bestehende Defi-Kataster aufgenommen und in einer kostenlosen Defi-App aufgeführt sein.

In der Hoffnung das die Geräte nie zum Einsatz kommen, sind wir trotzdem froh, dieses Angebot in unseren vier großen öffentlichen Einrichtungen in Form der Sporthallen und Bürgerhäuser zu haben, so Bürgermeister Frank Simon abschließend.